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EL C. PRESIDENTE DIPUTADO OCTAVIO GUILLERMO WEST SILVA.-  

Compañeras diputadas, compañeros diputados: 

Siendo las 17:25 horas del martes 18 de mayo de 2010 damos inicio a esta 

quinta sesión ordinaria de la Comisión de Educación. 

Solicito al diputado Secretario de esta Comisión, Juan Carlos  Zárraga 

Sarmiento, proceda a pasar lista de asistencia y verificar la existencia del 

quórum legal. 

EL C. SECRETARIO DIPUTADO JUAN CARLOS ZARRAGA SARMIENTO.-  

Por  instrucciones de la Presidencia se va a proceder a pasar lista de 

asistencia. 

Diputado  Octavio Guillermo West Silva, presente. 

Diputado Fernando Cuellar Reyes, presente. 

El de la voz, presente. 

Diputado Alejandro Sánchez Camacho. 
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Diputado Juan José Larios Méndez. 

Diputada Edith Ruiz Mendicuti. 

Diputada Alicia Virginia Téllez Sánchez, presente. 

Hay una asistencia de 5 diputados, en consecuencia hay quórum para sesionar 

válidamente, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias señor diputado. 

Ruego a usted dar lectura a la orden del día y consultar a la Comisión si es de 

aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia se procede a dar 

lectura a la orden del día. 

1.- Lista de asistencia y verificación el quórum. 

2.- Lectura y aprobación del orden del día. 

3.- Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior. 

4.- Consideración y en su caso aprobación de la versión estenográfica de la 

sesión anterior. 

5.- Análisis y discusión del proyecto de dictamen de la Comisión de Educación 

de la propuesta con punto de acuerdo por el que la Asamblea Legislativa del 

Distrito Federal solicita a las autoridades educativas de la Federación y del 

Distrito Federal que en el marco de sus atribuciones conformen  un comité 

técnico que se dedique a la adecuación para el uso eficiente de los planteles de 

educación básica en el Distrito Federal y puedan generarse los espacios 

necesarios para preparatorias delegacionales. 

6.- Proposición con punto de acuerdo de la Comisión de Educación mediante el 

cual la Asamblea Legislativa solicita a la Comisión de Vigilancia  de la 

Contaduría Mayor de Hacienda de esta Asamblea para que en el ámbito de su 

atribución se instruya a la Contaduría Mayor de Hacienda para llevar a cabo 

como parte de la revisión de la Cuenta Pública 2009, auditorías a la 

Universidad Autónoma de  la Ciudad de México sobre el ejercicio de los 

recursos de su presupuesto en todos y cada uno de los capítulos de gasto, así 

como una revisión integral con respecto a los ejercicios anteriores. 
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Se consulta a la Comisión en votación económica si es de aprobarse el orden 

del día al que he dado lectura. 

Los diputados que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la 

mano. 

Los diputados que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la 

mano. 

Aprobada la orden del día por unanimidad, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias señor diputado Secretario. 

Para el desahogo del siguiente punto y en virtud de que fue previamente 

distribuida el acta de la sesión anterior, le solicito, diputado Secretario, que en 

un solo acto consulte a la Comisión si es de dispensarse la lectura de tal acta y 

de aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia y en un solo acto se 

consulta a la Comisión de Educación si es de dispensarse la lectura del acta de 

la sesión anterior y aprobarse en sus términos. 

Los diputados  que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la 

mano. 

Los que estén por la negativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 

Aprobado por unanimidad, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias señor Secretario,  por lo tanto se dispensa la 

lectura. 

Ahora solicito a usted, señor Secretario, ponga a consideración de la Comisión 

la versión estenográfica de la sesión de instalación por si hubiera alguna 

intervención. 

Le solicito diputado Secretario que consulte a la Comisión en votación 

económica si la misma es de aprobarse en sus términos. 

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia y en votación 

económica se consulta a la Comisión  si es de aprobarse la versión 

estenográfica de la sesión anterior. 

Los que estén por la afirmativa, sírvanse manifestarlo levantando la mano. 
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Aprobada la versión por unanimidad, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias señor Secretario. 

Para el desahogo del siguiente punto de la orden del día, se hace del 

conocimiento de los integrantes de la Comisión que previamente les fue 

remitida la documentación relativa al punto de acuerdo a dictaminarse, por lo 

que si algún diputado deseara intervenir, le solicito señor Secretario tomar 

cuenta de ello. 

EL C. SECRETARIO.-  No hay ninguna intervención sobre este punto, diputado 

Presidente.  

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias señor Secretario. 

Señor diputado solicito a usted proceda a consultar a este Pleno en votación 

económica si es de aprobarse el dictamen que ha puesto, al que nos hemos 

referido. 

EL C. SECRETARIO.-  Diputado Presidente, pasaríamos a recoger la votación 

del dictamen de cada uno de los  diputados para que quede en la versión 

estenográfica. 

EL C. PRESIDENTE.-  Si fuera usted, señor Secretario, tan amable de informar 

únicamente sobre el sentido del dictamen. 

EL C. SECRETARIO.-  Por instrucciones de la Presidencia se procede a 

presentar a esta Comisión el sentido del dictamen sobre el punto de acuerdo. 

La Comisión de Educación resuelve: 

Primero.- Se desecha el presente punto de acuerdo por el que la Asamblea 

Legislativa del Distrito Federal solicita a las autoridades educativas de la 

Federación y del Distrito Federal que en el marco de su atribuciones conformen 

un comité técnico que se dedique a la adecuación para el uso eficiente de los 

planteles de educación básica en el Distrito Federal y puedan generarse los 

espacios necesarios para preparatorias delegacionales, presentado por el 

diputado Juan José Larios Méndez, integrante del grupo parlamentario del 

Partido de la Revolución Democrática. 

Cumplida su instrucción, diputado Presidente. 
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Pasaríamos a la votación. 

EL C. PRESIDENTE.-  Gracias señor Secretario. Proceda usted a tomar la 

votación de este  Pleno. 

EL C. SECRETARIO.-  En votación nominal los diputados que estén  por 

aprobar el sentido en el que viene el dictamen que se presenta a la 

consideración de esta Comisión, sírvanse manifestarlo de derecha a izquierda: 

Diputado Juan Carlos Zárraga,  a favor. 

Alicia Téllez, a favor del dictamen. 

Alejandro Sánchez Camacho, abstención. 

Diputado Presidente, el resultado de la votación es, 3 votos a favor, dos 

abstenciones, por lo tanto es de aprobarse el dictamen en el sentido que lo 

presentan a esta Comisión. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias diputado Secretario. 

Solicito a usted leer el sentido del siguiente dictamen que está pendiente para 

esta sesión y preguntar a los compañeros diputados si alguien desea intervenir, 

después de lo cual tomar la votación correspondiente sobre el dictamen. 

EL C. SECRETARIO.-  Proposición con  punto de acuerdo de la Comisión de 

Educación mediante el cual la Asamblea Legislativa solicita a la Comisión de 

Vigilancia de la Contaduría Mayor de Hacienda de esta Asamblea para que en 

el ámbito de su atribución se instruya a la  Contaduría Mayor de Hacienda para 

llevar a cabo como parte de la revisión de la Cuenta Pública 2009 auditorías a 

la Universidad Autónoma de la Ciudad de México sobre el ejercicio de los 

recursos de su presupuesto en todos y cada uno de los capítulos de gasto, así 

como una revisión integral con respecto a los ejercicios anteriores. 

Cumplida su instrucción, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  ¿Desea alguna compañera o compañero diputado 

hacer uso de la palabra? 

Ruego a usted proceder a tomar la votación sobre el dictamen. 

EL C. SECRETARIO.-  Diputado Presidente, voy a proceder primero a leer el 

resolutivo del dictamen para proceder posteriormente a la votación. 
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EL C. PRESIDENTE.-  Por favor. 

EL C. SECRETARIO.-  El punto de acuerdo. 

Unico.- La Asamblea Legislativa del Distrito Federal solicita a la Comisión de 

Vigilancia de la Contaduría Mayor de Hacienda que en el ámbito de sus 

atribuciones instruya a la Contaduría Mayor de Hacienda para llevar a cabo 

auditorías a la Universidad Autónoma de la Ciudad de México  como parte de la 

revisión de la Cuenta Pública 2009 sobre el ejercicio de recursos de su 

presupuesto en todos y cada uno de los capítulos  de gasto, así como una 

revisión integral con respecto a los ejercicios  anteriores. 

Procedemos a la votación nominal de derecha a izquierda: 

Fernando Cuellar, abstención. 

Octavio West, a favor. 

Juan Carlos Zárraga, a favor. 

Alicia Téllez, a favor. 

Alejandro Sánchez Camacho, a favor. 

EL C. SECRETARIO.-  El resultado de la votación, diputado Presidente, es una 

abstención, 4 votos a favor. Se aprueba la  proposición presentada a esta 

Comisión en sus términos, diputado Presidente. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias señor Secretario. 

Proceda usted a verificar si existe algún punto por desahogar. 

EL C. SECRETARIO.-  Diputado Presidente, esta Secretaría le informa que se 

han agotado los puntos de la orden  del día de la sesión, a menos que algún 

diputado tenga algún asunto general que tratar. 

No hay asuntos generales, diputado. 

EL C. PRESIDENTE.-  Muchas gracias señor Secretario.  

Recuerdo a ustedes que esta sesión fue convocada para estos puntos que 

habían sido, que fueron solicitados, que se analizaran por la secretaría técnica 

y se apoyara mayor información, en virtud de los cuales los dictámenes que 

hoy se presentaron incluyeron ese trabajo que fue ordenado por este Pleno. 
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Habiéndose agotado los puntos de la orden del día, agradeciendo su 

presencia, siendo las 17:37 horas del día martes 18 de mayo de 2010, se da 

por concluida esta quinta sesión ordinaria. 

 


